



NOTA DE PRENSA

ACERINOX AUMENTÓ UN 125% SU BENEFICIO NETO DURANTE EL AÑO PASADO.

Para Victoriano Muñoz, 1999 ha sido un año de transición hacia los previstos excelentes dos próximos ejercicios.

Con un aumento de la producción mundial de acero inoxidable del 4,6%, el consumo español de laminados en frío de inoxidable ha experimentado un fuerte crecimiento del 13,1% frente al 6,9% del conjunto de países de Europa Occidental. Este aumento se debe en gran parte al mayor crecimiento económico de España del 3,7%, superior al 2,5% de la media europea, y también al esfuerzo de ACERINOX en el desarrollo del mercado.

La acería de la Factoría del Campo de Gibraltar ha conseguido un nuevo récord de producción de 966.140 Tn, un 9,8% más que en el año pasado, consolidando su primera posición a nivel internacional. Asimismo, todas las filiales industriales del Grupo: NORTH AMERICAN STAINLESS (NAS), ROLDAN E INOXFIL, han obtenido producciones "récord".

Con la puesta en marcha satisfactoria de las nuevas instalaciones de la 9ª Fase de la Factoría del Campo de Gibraltar, que han supuesto una inversión de 122,4 millones de € (20.362 millones de Ptas), alcanza las nuevas capacidades anuales de producción de: 1.067.000 Tn de Acería, 870.000 Tn de Laminación en Caliente y 600.000 Tn de Laminación en Frío

La facturación del Grupo ACERINOX ha sido de 1.429,3 millones € (237.815 millones de Ptas), un 12,5% superior a la del año 1998, a pesar de que los precios en Europa han sido un 5,5% inferiores a los del ejercicio anterior. Sin embargo, se ha experimentado una clara mejoría durante el segundo semestre, que se va consolidando firmemente en el año 2000. Aún así, los precios en Diciembre de 1999 fueron un 21% inferiores a los de Diciembre de 1995.

El resultado neto del Grupo después de impuestos ha sido de 125,2 millones € (20.831 millones de Ptas), que es un 125% superior a la del año 1998, con un Cash Flow Neto de 202,7 millones € (33.726 millones de Ptas).

La revalorización de la acción de ACERINOX en el año, del 99,4%, ha sido la mayor del índice IBEX-35 que se revalorizó un 18,35%. El PER del Grupo ACERINOX fue 18.5 frente al 24,9 de la Bolsa de Madrid.

Los ratios de 12,8% de rentabilidad financiera (ROE) y del 14,6% de rentabilidad económica (ROCE) fueron un 105% y un 76% superiores respectivamente a los obtenidos en el año anterior. Son, sin duda, un referente en la industria siderúrgica. El endeudamiento del Grupo del 23% sobre Fondos Propios se redujo un 5,7%, lo que convierte a esta cifra en una de las más bajas del sector.

NAS ha iniciado la construcción de una acería que supone una inversión de 200 millones USD, con una capacidad anual de 800.000 Tn, que si se une al millón de toneladas de la factoría del Campo de Gibraltar totalizan 1.800.000 Tn, convirtiendo al Grupo ACERINOX en el tercer productor mundial en cuanto a capacidad de producción de acero inoxidable. Con esta nueva acería la factoría de NAS cuenta con el proceso integral de fabricación más moderno, y se espera, más competitivo del sector cuando alcance su plena capacidad productiva.

El Consejo de Administración de ACERINOX, S.A. celebrado el 29 de Febrero ha acordado un dividendo de 0,15 € (25 ptas) que será efectivo el 4 de Abril. Este dividendo supone un 25% más que el repartido en la misma fecha del año anterior.

Las perspectivas para todo el sector de los aceros inoxidables no pueden ser más brillantes por las siguientes razones:

- Entorno macroeconómico favorable
- Reactivación de la demanda asiática
- Tendencia alcista de los precios
- Capacidad insuficiente para hacer frente al consumo esperado

Y en particular para ACERINOX debido a:

- Máxima competitividad de todas las empresas del Grupo.
- Capacidad de generar beneficios aún en los periodos más adversos (1998)
- Incremento continuo de la eficiencia.
- Incrementos crecientes de capacidad
- Inversiones de alto valor añadido
- Presencia en los cinco continentes
- Solidez financiera
- NAS: proceso de fabricación integral.